

# ぼくせい

令和5年度 富士市立吉永第一小学校

— 学校教育目標 — 4月号

「あかるく たのしく たくましく」

## 令和5年度、150周年へ

校長

新しい春が巡り、美しい桜が咲き誇る中、新しい出会いの季節がやってきました。それぞれのお子さんも、新しい学年や生活の始まりに期待し胸をふくらませていることと思います。

温かい3月の日々が過ぎ、コロナウイルス感染者も徐々に減少しています。さらに5月には、5類への引き下げも予定されています。これからも感染状況に注視しながら、徐々に学校の活動もコロナ前の日常を取り戻していくことができたらいいと思います。今までと変わらず子供たちの「安全・安心」を第一に守ることを最優先に考え、学校を運営していきたいと思います。保護者の皆様には、これまで以上に学校への温かい御理解と御協力をいただきますようお願いいたします。

令和5年度は、特別支援学級と5年生は3学級、それ以外の学年は2学級となります。全16学級、全校児童は342名でスタートしました。

学校教育目標は、「あかるく やさしく たくましく」です。昨年度までの重点目標「とどけるあいさつ やさしいことば」では、気持ちの良い挨拶、優しい言葉遣いができるお子さんがたくさん見られるようになりました。

今年度、より主体的に考え行動できる子供の育成を目指して、重点目標を「みんなとかがえ やってみよう!!」としました。自分の目の前に起こることに対して、主体的に考え判断でき、行動までできる子供たちに育って行くように職員一同力を尽くしていきたいと思えます。

また、令和5年度、本校は創立150周年を迎えます。これまでの地域で大切にされてきた学校の伝統を再確認しながら、これからの未来に向かって進んでいけるような学校を作っていきたいと思えます。御支援をよろしくお願いいたします。

令和5年度 重点目標 **みんなとかがえ やってみよう!!**